



# AMLO prevé entregar en julio la primera pensión bajo el nuevo esquema a trabajadores mexicanos



© Foto : Cortesía del Gobierno de México

**El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, prevé entregar la primera pensión a trabajadores mexicanos bajo el nuevo esquema, que fue aprobado el 25 de abril de 2024 por el Senado de la República (Cámara alta).**

"Se va a financiar para la entrega de recursos y que, ya **para el día 1 de julio**, se pueda entregar la primera compensación al primer trabajador y ya de ahí, más adelante", expuso en conferencia de prensa.

Asimismo, el mandatario mexicano señaló que el 1 de mayo, Día del trabajo, **planea presentar el Fondo de Pensiones para el Bienestar**, con el que se pretende solventar las pensiones de la clase trabajadora mexicana.